

Bever-Rundweg fertig markiert

Erst vor gut einer Woche ist der **Bever-Rundweg** eingeweiht worden. Inzwischen ist er auch **durchgängig** mit **Wegezeichen** markiert. Dafür haben der SGV Hückeswagen und die DVV-Wandergruppe Dhünn im Rekordtempo gesorgt.

VON BRIGITTE NEUSCHÄFER

HÜCKESWAGEN Er stand viele Jahre lang auf der Wunschliste der Hückeswagener und von Wanderern aus der Region: Ein Rundweg um die Bever-Talsperre. Innerhalb kurzer Zeit haben der Sauerländische Gebirgsverein (SGV) in Hückeswagen und die Wandergruppe Dhünn im Deutschen Volkssportverband (DVV) ihn dann im Frühjahr in einer Gemeinschaftsaktion geplant – und am 7. Mai bei sommerlichem Wetter eingeweiht (die BM berichtete). Was zu diesem Zeitpunkt noch nicht komplett war, war die Wege-Markierung. Das hat sich nun innerhalb weniger Tage geändert.

Das B führt über 15 Kilometer

„Früher als erwartet konnten die ehrenamtlichen Wegezeichner des SGV und des DVV den Bever-Rundweg komplett kennzeichnen“, teilen beide Vereine jetzt mit. Die knapp 15 Kilometer lange Route rund um die Bever, eines der wichtigsten Naherholungsziele in der Region, ist ab sofort lückenlos mit einem eingekreisten weißen „B“ auf schwarzem Grund und der Überschrift „Bever-Rundweg“ markiert.

Die Vereinsvorsitzenden Norbert Bangert (SGV) und Ditmar Jäger (DVV) bitten Wanderer um Rück-



Bei der Eröffnung des Bever-Rundweges präsentierten Vertreter der Wandervereine, assistiert von Bürgermeister Uwe Ufer (rechts), das einprägsame **Wegezeichen**: ein **weißes B im Kreis**.

FOTO: JOACHIM KUTZNER

meldung bei unterwegs eventuell dennoch auftretenden Problemen mit der Orientierung auf der Route, zum Beispiel bei einer beschädigten, fehlenden oder missverständlichen Wegezeichnung. Dann wird umgehend nachgebessert. Norbert

Bangert ist unter der Rufnummer 0170 3837597 zu erreichen, Ditmar Jäger, der ebenfalls in Hückeswagen lebt, unter Tel. 1371. „Wir möchten gerade im Hinblick auf die bereits registrierte große und positive Resonanz die Qualität des We-

ges dauerhaft sicherstellen“, betonen beide.

Zu den nächsten Großveranstaltungen sollen die Wanderer und Gäste an der Bever jedenfalls einen Weg vorfinden, der mit Blick auf die Ausschilderung keine Wünsche of-

INFO

Der Weg im Netz

Auf den folgenden Internet-Seiten bekommen Interessierte weitere Informationen zum neuen Wanderweg:

Homepage der Wandergruppe Dhünn <http://www.wandergruppe-dhuenne.de/pw-2/pw-2.htm>

Homepage des SGV Hückeswagen <https://sites.google.com/site/sgvhueckeswagen/>

fen lässt. Beide Vereine planen überdies die Herausgabe eines Wanderprospekts für den Bever-Rundweg. Es wird jedoch noch etwas dauern, bis er druckfrisch vorliegt. Grund ist, dass die Verantwortlichen beider Wandervereine viele Partner mit ins Boot nehmen wollen, darunter die Interessengemeinschaft Bever, die Gastronomie im Umfeld der Talsperre und auch das Stadtmarketing Hückeswagen.

Im Internet findet der Wanderer auf den Seiten der beiden Wandervereine bereits ausführliche Informationen zum Bever-Rundweg. Es können unter anderem Karten angeschaut und ausgedruckt sowie GPS-Daten heruntergeladen werden (s. Info-Kasten).